

Proposición de valor

Nuestro producto nos proporciona exactitud a la hora de elegir la talla de nuestras zapatillas.

Para nuestra empresa contamos con la precisión de conocer la talla exacta según:

- La forma del pie
- La longitud
- El ancho
- Las diferencias entre marcas de zapatillas

Muchas personas compran zapatillas (especialmente online) sin saber con exactitud cuál es su talla real. Esto provoca:

- Devoluciones y cambios frecuentes
- Pérdida de tiempo
- Frustración al recibir un producto que no encaja bien
- Dudas a la hora de comprar por Internet

Y ahorra tiempo y dinero, reduciendo errores de compra y evita gastos por cambios.

El mercado actual ofrece tallas estándar, pero no tiene en cuenta las diferencias reales entre pies, ni las variaciones entre marcas.

Vuestra empresa soluciona la falta de precisión y confianza al elegir talla de zapatillas.